



## El Aeropuerto de Lanzarote acoge una exposición del estudio de Pincel y Pintura de Virginie Jourdant

- La muestra puede visitarse en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2)

11 de junio de 2015

El Aeropuerto de Lanzarote acoge a partir de hoy una nueva muestra de obras de fin de curso 2014-15 de los alumnos del estudio de arte Pincel y Pintura de Virginie Jourdant.

La exposición, que puede visitarse en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2) hasta el 4 de julio, consta de 82 obras y está compuesta por cuadros de pequeño, mediano y gran formato hechos en óleo, acrílico, acuarela y técnicas mixtas.

A través de paisajes, rostros y abstractos, los alumnos expresan su pasión por el arte, dejando un impacto a los visitantes por los colores, la luz vibrante, el movimiento y las emociones que transmiten sus obras.

El estudio de arte Pincel y Pintura de Virginie Jourdant fue creado en 2010 en Tahiche, en el municipio de Teguise. La escuela está abierta para adultos y niños a partir de 7 años.